



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

**La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

RESUELVE

Expresar beneplácito y adhesión ante la incorporación, a la misión comercial a realizarse el próximo mes de marzo a la nación africana de Angola en busca de nuevos mercados, de productores textiles, hoy pymes en el mercado argentino, surgidos de la Feria LA SALADA.



Alicia SÁNCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

La misión comercial que enviará nuestro país a Angola en marzo próximo, es la primera que permite la participación de micro emprendedores, marginados durante muchos años, hoy convertidos en verdaderas Pymes en el mercado argentino.

Tal es el caso de cuatro de los más grandes productores textiles, surgidos de la Feria LA SALADA que, en marzo, integrarán la comitiva que llevarán la Secretaría Nacional de Comercio y nuestra Cancillería a la nación africana de Angola, en busca de nuevos mercados para productos argentinos, la que será completada con 250 personas, entre las que se encuentran el Presidente del Banco de la Nación, el titular de la AMMAT, el Secretario de Política Económica y representantes empresarios bancarios, metalúrgicos, lácteos, agrícolas, alimenticios y bodegueros, entre otros.

Esta participación es una muestra más de la férrea voluntad del Proyecto Nacional, Popular y Democrático de impulsar el desarrollo y el progreso de las Pymes como baluartes de recuperación de la dignidad del trabajo para nuestra sociedad, como así también de darle importancia al valor agregado en la producción nacional, proyectándolo hacia el mercado internacional.

Distintas publicaciones afirman que este grupo de Pymes, surgidas de la Feria LA SALADA, hoy se encuentran en condiciones de demostrar el potencial de sus productos, lo que les permite ratificar su pronto desembarco en los Estados Unidos, ya que su comercialización hoy ronda los 375Millones de Pesos diarios en los más de 30Mil puestos que tienen habilitados, lo que les permitió tener casi concluida la compra de una propiedad en Miami, para instalar allí una feria con 400 puestos en los que venderían sus propios productos, fabricados por argentin@s.

En lo que se refiere a Angola, un país del sudoeste africano netamente petrolero, se trata de un país que ha comenzado su repunte económico a partir de 2002, luego de 27 años de crisis política y social a partir de su independencia, declarada en 1975. Con 18Millones de habitantes, cuyo promedio de ingreso actual es de 2 dólares por día, es uno de los países con crecimiento más acelerado de la actualidad, habiéndole quitado a Tokio el primer lugar entre los países más caros, a una tasa del 12 %, pero no logra distribuir su riqueza para achicar sus márgenes de pobreza. Hoy, su producción energética lo ha convertido en un país que entrará a formar parte del Foro de Países Exportadores de Gas, lo que hace a su importancia como nuevo mercado económico para nuestro país ante la crisis que vienen padeciendo Europa y Norteamérica, en lo que algunos economistas caseros llaman preferir muchos clientes con comprar regulares ante que uno o dos con compras importantes.

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como representantes del pueblo velar por el desarrollo productivo de nuestra sociedad hacia su mejor calidad de vida, solicito el acompañamiento y la pronta aprobación de la presente iniciativa.


Alicia SANCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria